

LA

# SEMAINE RELIGIEUSE

## DE MONTREAL

---

---

10ME ANNÉE.    SAMEDI, 12 MARS 1892.    VOL. XIX, No 11.

---

---

### SOMMAIRE :

I Deuxième dimanche du carême. — II Une honte pour Montréal. — III Lettre Encyclique de Sa Sainteté le Pape Léon XIII, aux archevêques, évêques, au clergé et à tous les catholiques de France. — IV Notre-Dame au pied d'argent. — V La grand'mère. — VI L'Institution des Sourdes-Muettes à Montréal. VII Chronique. — VIII Nominations. — IX Biographie. — X Aux prières. — XI Argent à prêter.

---

### DEUXIEME DIMANCHE DU CAREME

---

La mère des Zébédée sollicite les premières places pour ses fils (S. Matth.,xx).

I Dans le temps même où Jésus Christ parlait ouvertement de ses humiliations, deux disciples, par l'entremise de leur mère, demandent des distinctions et des honneurs. « Faites que mes deux fi's soient assis dans votre royaume, l'un à votre droite et l'autre à votre gauche. » L'Évangile ajoute que cette démarche indigna tous les disciples. Ainsi l'ambition des uns excita les autres : deux passions tellement inhérentes à la nature déchue, que les apôtres eux-mêmes en ressentirent les atteintes avant que l'Esprit-Saint les eût transformés.

La grâce divine opère ces changements dans les âmes qui lui sont fidèles ; car il n'y a pas d'homme, quelque imparfait qu'il soit, qui ne puisse, avec la coopération de l'Esprit de Dieu, surmonter ses passions et devenir un grand saint.

II. La jalousie, fruit amer de l'amour de soi-même, est le vice capital qui s'oppose à la charité évangélique. Celle-ci se donne tout au prochain, tandis que la jalousie rapporte tout à soi. La